



communiqué

N°:
No.: 57

Le 3 mai 1985

NOMINATION D'UN COORDONNATEUR SPÉCIAL POUR LES CONSULTATIONS SUR L'ACCÈS AUX MARCHÉS

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable James Kelleher, a annoncé aujourd'hui la nomination d'un coordonnateur spécial pour les consultations sur l'accès aux marchés avec les représentants du monde des affaires, des associations de travailleurs et de tout autre groupe intéressé à la Déclaration de Québec sur le commerce et au document de travail intitulé "Comment maintenir et renforcer notre accès aux marchés extérieurs". Les services de M. Tom Burns qui, suite à une longue carrière dans la fonction publique, était jusqu'à 1983 président de l'association des Exportateurs, ont été retenus. Vous trouverez en annexe son curriculum vitae.

Le ministre Kelleher a rappelé que le Premier ministre Mulroney et le Président Reagan ont convenu, dans leur Déclaration de Québec du 18 mars 1985:

- d'inviter toutes les nations à se joindre à eux pour mettre sur pied cet été un comité préparatoire en prévision de la nouvelle série de Négociations commerciales multilatérales, pour veiller à ce que les négociations s'ouvrent au début de 1986;
- de rechercher tous les moyens possibles de réduire et d'éliminer les barrières commerciales existantes; et
- de régler des entraves spécifiques au commerce sur la base d'une consultation pleine et entière avec le secteur privé.

Le ministre Kelleher a également mentionné que le gouvernement, dans son document de travail du 29 janvier 1985 intitulé "Comment maintenir et renforcer notre accès aux marchés extérieurs", présente toute une gamme d'options